

NEWSLETTER



Ausgabe 32/2016

Neuer Übungskatalog für die E-Jugend online: Pünktlich zur neuen Saison wurde der Übungskatalog für die E-Jugend überarbeitet und aktualisiert. Die neuen Übungen, sowie den gesamten Übungskatalog finden Sie [hier](#).

Absage der Regionalkonferenzen – nur eine zentrale Maßnahme: Die geplanten Regionalkonferenzen zur Förderung der Mitarbeit von Frauen im September und Oktober müssen mangels Teilnehmer leider abgesagt werden. Der HVW hat sich dazu entschieden nur eine zentrale Maßnahme anzubieten. Diese findet am Samstag, 8. Oktober von 10:00 Uhr – 12:00 Uhr in Beilstein statt. Alle Informationen zu dieser Veranstaltung finden Sie [hier](#). Anmeldungen werden weiterhin online oder per E-Mail unter wrana@hvw-online.org entgegen genommen.

Trainerfortbildung mit Klaus Feldmann in Donzdorf: Der Bezirk Stauferland bietet traditionell am 3. Oktober eine Trainerfortbildung an. Referent in diesem Jahr ist Klaus Feldmann. Die Teilnahme an der Fortbildung wird vom HVW mit 5 Einheiten für die Lizenzverlängerung anerkannt. Alle Infos zum Programm und zur Anmeldung finden Sie [hier](#).

Finale der VR-Talentiade am 3. Oktober in Böblingen: Am 3. Oktober findet ab 10:30 Uhr das Finale der VR-Talentiade statt, ausrichtender Verein ist in diesem Jahr die HSG Böblingen-Sindelfingen. Die acht Bezirke des HVW haben jeweils ihre zehn größten Talente des Jahrgangs 2005 gesichtet, die nun am Verbandsentscheid mit- und gegeneinander antreten werden. Es stehen sowohl Koordinationsübungen, als auch ein Handball-Turnier auf dem Programm, welches die Mädchen und Jungs getrennt ausspielen werden. Die Siegerehrung wird gegen 16:30 Uhr stattfinden. Weitere Informationen zum Verbandsentscheid finden Sie [hier](#).

1. AOK-Trikottag in Württemberg: Am 21. September findet erstmals der AOK-Trikottag in Württemberg statt. Ziel ist es am Mittwoch, 21. September möglichst viel Aufmerksamkeit in den Schulen und Kindergärten zu erregen. Daher sollen alle JugendspielerInnen an diesem Tag ihr Vereinstrikot in die Schule / in den Kindergarten anziehen. Wenn dann die Frage kommt „Weshalb hast du heute ein Trikot an?“ dann packen die SpielerInnen einen vorgefertigten Flyer aus, der die Trainingszeiten des Vereins enthält. Mit den Flyern werden dann Mitschülerinnen und Mitschüler ins Training eingeladen. Erfahrungen aus anderen Landesverbänden zeigen, dass einige neue Handballerinnen und Handballer über diese Aktion gewonnen werden.

Der HVW wird nächste Woche auf seiner Homepage die Materialien für den Trikottag zur Verfügung stellen. Informationen zur Aktion und dem damit verbundenen Gewinnspiel findet ihr [hier](#).

